

Capitanes

(04-12-2024).- Adalberto J. García...

El capitán de AES México asume hoy la presidencia de la Asociación Mexicana de Energía (AME) para el periodo 2024-2026. Busca impulsar proyectos clave en infraestructura energética y promover el crecimiento del sector en un contexto en el que las inversiones privadas para generación estarán acotadas a 46 por ciento.

Primera década

Fibra MTY, que dirige Jorge Ávalos Carpinteyro, celebra una década de haber debutado en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

Desde su Oferta Pública Inicial (OPI) en diciembre de 2014, la compañía ha logrado aumentar su portafolio en más de 12 veces, consolidándose como la fibra con el mayor número de emisiones de capital en el mercado mexicano.

En su debut, el valor de los activos estaba por debajo de 3 mil 500 millones de pesos, mientras que para el 30 de septiembre de este año alcanzó 44 mil millones de pesos.

Al cierre del tercer trimestre de 2024, Fibra Mty contaba con 112 propiedades, incluyendo 87 para uso industrial, 19 para uso de oficinas y seis de uso comercial.

En tanto que su área bruta rentable alcanzó mil 766,418 metros cuadrados, con una tasa de ocupación de 96 por ciento. Adicionalmente, su reserva territorial registró un total de 912 mil 546 metros cuadrados.

Se espera que hoy la empresa dé a conocer cómo va su desempeño financiero y su estrategia de crecimiento de cara a 2025.

Le entran a la inclusión

Grupo Nacional Provincial (GNP), la división de seguros de Grupo Bal, de Alejandro Baillères, está de plácemes.

La aseguradora fue reconocida este año por el Consejo Mexicano de Negocios, que preside Rolando Vega, y Éntrale, Alianza por la Inclusión Laboral, que lidera Joaquín Vargas Guajardo, por contar con el mejor proyecto de innovación e inclusión.

El proceso de selección del Premio Éntrale 2024 se basó en un análisis de cada proyecto identificado a través del Índice de Inclusión Laboral de Personas con Discapacidad.

Para evaluar las prácticas se consideró creatividad, impacto social, capacidad de ser replicadas y su alineación con los valores de equidad y diversidad.

Este año, AT&T México, CIA de Talentos, FUNO, GNP Seguros, Iberdrola México, Mabe y Softtek fueron los finalistas reconocidos por prácticas que transforman la manera en que se aborda la inclusión laboral en el País.

GNP, que lleva Jesús Martínez Castellanos, fue reconocida por su compromiso con la inclusión, al dar financiamiento para estudios superiores, abrir sus puertas a talento y promover el desarrollo integral.

En México, 6.8 por ciento de la población, es decir, 8.9 millones de personas, vive con alguna discapacidad, de acuerdo con el Inegi.

Impulso a las startups

BBVA Spark, la unidad de negocio de BBVA especializada en apoyar a las empresas tecnológicas de alto crecimiento, y la plataforma Tally Legal firmaron un convenio para ayudar a compañías tech en diversos sectores a crecer en México.

El impulso se dará a través de los productos y servicios financieros de BBVA Spark y los servicios de "softlanding" y constitución simplificada de Tally Legal, plataforma que lleva Pablo Rocha dedicada a constituir empresas y cumplir con regulaciones para arrancar operaciones.

Dentro de las carteras de inversiones, el sector fintech latinoamericano destaca como uno de los más atractivos, principalmente en México, Brasil y Colombia.

Sin embargo, existen otros sectores que han visto un crecimiento exponencial como proptech, insurtech, logistics y healthtech, entre otros.

A la fecha, BBVA Spark en América Latina, que lleva Rodrigo Velasco Lomelí, ha apoyado a mil empresas y con el convenio la cifra podría aumentar.

A partir de ahora, las compañías que se sumen tendrán disponibles los servicios de constitución legal en línea, alta en el padrón de importadores y exportadores de México, gestión de transportes de carga, asesoría de comercio exterior y servicios de almacén inteligentes manejados a distancia, que ofrece Tally.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-12-04/op283199>

Fecha de publicación: 04-12-2024